SUBEN CASETAS OTRA VEZ

Desde hoy, el peaje en autopistas operadas por Capufe aumenta 3%, en promedio; la Cuernavaca-Acapulco pasó de \$585 a \$603. **Primera / 26**

TEMPORADA DE FIN DE AÑO

Suben casetas de peaje a Acapulco

CAPUFE AFIRMA que el alza permitirá que

los recursos se usen para cubrir los gastos de operación y mantenimiento

POR ARTURO PÁRAMO arturo.paramo@gimm.com.mx

Caminos y Puentes Federales (Capufe) informó ayer por la tarde que el Fondo Nacional de Infraestructura dio instrucciones para que a partir de este miércoles 15 de noviembre de 2023 haya una actualización al alza de 3% para las tarifas en las autopistas en México.

A través de un comunicado, la autoridad indicó que el aumento en las casetas permitirá que los recursos recaudados por peaje se utilicen para cubrir los gastos relacionados a la operación y conservación de los tramos carreteros.

Añadieron que el ajuste en las tarifas de cada plaza de cobro puede variar por redondeo para cada tipo de vehículo, así como respecto del incremento promedio.



Foto: Karina Tejada

Por ejemplo, en la autopista Cuernavaca-Acapulco se cobraba 585 para autos, ahora el pago que tendrán que hacer los usuarios será de 603 pesos.

Por ejemplo, en la autopista Cuernavaca-Acapulco se cobraba 585 para autos y 292 para motos, ahora el pago que tendrán que hacer los usuarios será de 603 pesos para automóviles y 301 pesos para motos.

En el listado de los costos de las casetas se indica que la autopista México-Puebla tiene un costo de 198 pesos para autos y 99 para motos, por lo que con el aumento de 3.0% el precio será de 204 pesos para automóviles y 102 pesos para motocicletas.

De igual manera ocurre en la autopista México-Querétaro, ya que es el mismo costo actual los autos pagarán 204 pesos y 102 pesos para motos desde este 15 de noviembre.

La autopista México-Cuernavaca costará 140 pesos para carros y 70 pesos para motos. Anteriormente se cobraba 136 pesos y 68 pesos, respectivamente.

La Capufe invita a consultar las tarifas vigentes a través de su pagina web https://pot. capufe.mx/gobmx/transparencia/tarifas.html.

Cabe recordar que luego del impacto del huracán Otis en Acapulco, la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) instaló un puente carretero para permitir la vía libre a vehículos de auxilio y



la evacuación de personas afectadas hasta el pasado 5 de noviembre cuando fue levantado.

A partir de ahí, los traslados fueron restablecidos conforme lo establecido.

Durante el puente, la SICT reportó que un total de 12 mil 944 personas afectadas por el huracán fueron rescatadas a través del puente humanitario, vía aérea y terrestre.

Empresarios de Acapulco han pedido a las autoridades facilidades para que los turistas puedan visitar el puerto ante la llegada de la temporada de fin de año y que pudieran recuperarse un poco ante los daños que causó el huracán.

EL DATO

Impulso

La organización del Tianguis Turístico en Acapulco obliga a los empresarios a mejorar la rehabilitación de hoteles para recibirlo en abril próximo.



La vocación de Acapulco es turística, pero no es nada más el daño patrimonial, donde el 80% de los hoteles están devastados, sino también la pérdida del empleo."

JOSÉ MEDINA MORA PRESIDENTE DE COPARMEX